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O meu nome é Paulo Freitas Bittencourt Vieira, também 

conhecido pelo codinome Zoroastro.  Sou advogado formado em 1.988 

pela FMU - Faculdades Metropolitanas Unidas da capital de São Paulo. 

Também sou escritor, artista plástico, músico intuitivo, compositor com 

mais de 300 músicas, letras e arranjos, muitas publicadas no cifra club. 

Por muitos anos fui contratado por inúmeras empresas para motivação 

pessoal, principalmente ministrando aulas e preparando vendedores dos 

mais diversos produtos. 

http://www.drpaulobittencourt.com/
https://www.cifraclub.com.br/zoroastro/
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A advocacia, a bem da verdade, preparou-me para ir em busca do 

entendimento da natureza humana e principalmente dos rasgos 

psicológicos característicos da personalidade. Realizei estudos de 

diversificados temas para defesa de teses jurídicas dentro das ações 

judiciais. E isso levou-me a outros estudos e obtenção de conhecimentos 

durante mais de trinta e três anos no exercício da profissão. Assim foi que 

amealhei subsídios que deu suporte à criação das minhas obras jurídicas 

e literárias, as quais, para alguns poderá não despertar interesse, mas 

para outros servirá enormemente.  

No campo da motivação pessoal formei várias turmas de 

vendedores nas décadas de 1990/2000 no eixo Rio-São Paulo, no total 

mais de 400 alunos e alunas. E para a minha satisfação pessoal todos que 

frequentaram as minhas aulas motivacionais obtiveram excelentes 

resultados e cresceram muito. Na época, entre outras obras, eu indicava 

especialmente a leitura de Og Mandino: O MAIOR VENDEDOR DO 

MUNDO. E ali naqueles textos estava a receita de tudo, a perseverança. 

Mesmo ministrando palestras motivacionais por mais de 15 anos, 

sempre nos finais de semana, jamais arredei o pé da advocacia, profissão 

que exerço desde 1.989. 

No mundo da advocacia, um campo árduo para o militante, 

principalmente na área do Direito Penal, encontramos de tudo, desde o 

mais puro inocente processado injustamente até as mais deslavadas e 

perniciosas criaturas do submundo da criminalidade. Encontramos 

constantemente juízes com visões antagônicas sobre fatos semelhantes, 

https://www.facebook.com/direitopenalaovivo/
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muitos punitivistas e outro tanto libertários. Enfim, a verdadeira 

faculdade é aquela que aprendemos na prática do dia a dia.  

Os fatos novos que vão surgindo no decorrer do exercício da 

profissão abrem novas janelas por onde podemos ver e analisar as coisas 

do mundo por vários ângulos.  

Conheço muitos fiéis que professam variados cultos. Entre eles a 

coincidência é somente a fé.  Um fato muito comum é o cliente orar para 

que Deus ou o santo de sua devoção possa iluminar a mente do advogado 

para obtenção do sucesso na demanda, para conseguir um alvará de 

soltura, um benefício legal, etc. 

Após um apanhado de relatos pessoais que vieram a mim, 

graciosamente, escrevi esta obra compilando os contos da cultura 

popular, mostrando que se a pessoa acreditar em si mesma e orar com 

fé poderá obter : cura, liberdade, realização profissional, emprego, 

libertação dos vícios, proteção contra inimigos, boa vida conjugal, 

proteção à família, prosperidade, afastamento das energias negativas, 

afastamento de malfeitores e invejosos, etc.  

Muitas pessoas, empregados e autônomos, vieram a mim para 

aconselhamento profissional. Muitos necessitam apenas algumas 

palavras de apoio que irão funcionar como molas propulsoras. E essas 

palavras sempre foram e ainda são as seguintes: SIM, EU POSSO! 

Essas palavras são tão poderosas que funciona como uma oração 

quântica. Você sabe o que é uma oração quântica? Caso não saiba, 

deveria saber... Voltarei ao assunto. 
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É com muita satisfação que entrego este pequeno livro 

MOTIVACIONAL  em suas mãos para que possa usá-lo da melhor forma 

possível e obter todas as vantagens proporcionadas pela leitura. O saber 

não ocupa espaço. Eu digo e sempre repito que a cabeça não serve 

apenas para separar as orelhas e usar boné ou chapéu. Os maiores 

instrumentos que irão transformar a sua pessoa em um NINJA estão 

dentro de você mesmo. Repita de todo o seu coração: SIM, EU POSSO! 

 

APRESENTAÇÃO 

Muitas pessoas possuem enorme potencial, mas acabam não 

realizando os seus projetos e sonhos porque falta o principal elemento: 

a confiança em si mesmo. 

Desde pequenos estamos acostumados ao ouvir a palavra NÃO 

como resposta. A nossa educação é muito falha e esta palavra negativa 

que ouvimos milhares de vezes antes de nos tornarmos adultos interfere 

em nosso comportamento. Na maioria das vezes nos tornamos pessoas 

submissas, temos medo de contrariar, temos medo de desagradar, 

temos medo do que as outras pessoas vão pensar. 

Para o nosso progresso pessoal devemos ultrapassar esta barreira 

negativa do NÃO e nos acostumarmos com o SIM.  

SIM, EU POSSO! 

Ao acostumar o seu pensamento com a frase "SIM, EU POSSO", 

você estará mudando o seu padrão de comportamento e abrindo o seu 

campo mental para obtenção das conquistas. 


